

## Pandangan Islam Berkemajuan

Sabtu, 02-05-2020

<p><i>Dalam Pernyataan Pikiran Muhammadiyah Abad Kedua hasil Muktamar ke-46 (Muktamar Satu Abad) tahun 2010 di Yogyakarta dinyatakan secara tegas tentang "Pandangan Islam yang Berkemajuan". Pada bagian tentang Pandangan Keagamaan dinyatakan sebagai berikut:</i></p>
<p>kehidupan, karena itu setiap muslim baik individual maupun kolektif berkewajiban menjadikan Islam sebagai agama kemajuan (<i>din al-hadlarah</i>) dan umat Islam sebagai pembawa misi kemajuan yang membawa rahmat bagi kehidupan.</p>
<p>mewujudkan Islam dalam kehidupan diproyeksikan sebagai jalan perubahan (transformasi) ke arah terciptanya kemajuan, keadilan, keadilan, kemakmuran, dan kemaslahatan hidup umat manusia tanpa membeda-bedakan ras, suku, golongan, agama, dan sekat-sekat sosial lainnya. Islam yang berkemajuan menghadirkan Islam dan dakwah Islam sebagai rahmatan li'-alamin dimuka bumi.</p>
<p>ruhaniah. Adapun da'wah dan tajdid bagi Muhammadiyah merupakan jalan perubahan untuk mewujudkan Islam sebagai agama bagi kemajuan hidup umat manusia sepanjang zaman. Dalam perspektif Muhammadiyah, Islam merupakan agama yang berkemajuan (<i>din al-hadlarah</i>), yang kehadirannya membawa rahmat bagi semesta kehidupan.</p>
<p>104 dan 110 yang menjadi inspirasi kelahiran Muhammadiyah. Secara ideologis Islam yang berkemajuan untuk pencerahan merupakan bentuk transformasi Al-Ma' un untuk menghadirkan dakwah dan tajdid secara aktual dalam pergulatan hidup keumatan, kebangsaan, dan kemanusiaan universal. Transformasi Islam bercorak kemajuan dan pencerahan itu merupakan wujud dari ikhtiar menegakkan dan memperluas pandangan keagamaan yang bersumber pada Al-Quran dan As-Sunnah dengan mengembangkan ijihad di tengah tantangan kehidupan modern abad ke-21 yang sangat kompleks.</p>
<p>Eksiminas. Islam yang menggelorakan misi antiperang, antiterorisme, antikeracauan, antiperindasan, antiketebelakangan, dan anti terhadap segala bentuk pengrusakan di muka bumi seperti korupsi, penyalahgunaan kekuasaan, kejahatan kemanusiaan, eksploitasi alam, serta berbagai kemerkaran yang menghancurkan kehidupan. Islam yang secara positif melahirkan keutamaan yang memayungi kemajemukan suku bangsa, ras, golongan, dan kebudayaan umat manusia di muka bumi.</p>
<p>Bernal luas sebagai ideologi reformisme dan modernisme Islam, yang musanya melahirkan pencerahan bagi kehidupan. Pencerahan (<i>larwi</i>) sebagai wujud dari Islam yang berkemajuan adalah jalan Islam yang membebaskan, memberdayakan, dan memajukan kehidupan dari segala bentuk keterbelakangan, ketertindasan, kejudan, dan ketidakadilan hidup umat manusia.</p>
<p>mu'amalat duniawiyah yang membawa perkembangan hidup sepanjang kemas ajaran Islam. Paham Islam yang berkemajuan semakin menegakkan perspektif tentang tajdid yang mengandung makna pemurnian (purifikasi) dan pengembangan (dinamisasi) dalam gerakan Muhammadiyah, yang seluruhnya berpangkal dari gerakan kembali kepada Al-Quran dan As-Sunnah (<i>al-rubu' la al-Quran wa al-Sunnah</i>) untuk menghadapi perkembangan zaman.</p>